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Dies ist keine Fiktion, sondern die pure Realität. Diese Terroristen
sind schon vor den Attentaten in Paris Etc. über die Flüchtlingsrouten nach Deutschland Etc. eingereist. Es 
ist auch bekannt, dass einige von ihnen sich hier in Deutschland eine gewisse Zeit aufhielten und vom 
deutschen Staat versorgt wurden mit Nahrung, Unterkunft, Kleidung und Geld. Bevor Sie zu ihren 
eigentlichen Angriffszielen gereist sind. Desweiteren haben sich schon viele Deutsche dem Islamischen-Staat 
angeschlossen und sind für deren Ideologie ausgereist und in den Kampf gezogen. Die Konvertierung dieser 
Menschen fand nicht nur im Ausland statt, sondern direkt vor unserer Tür, also hier in Deutschland, somit 
muss davon ausgegangen werden, das sich hier in Deutschland genug Anhänger der IS aufhalten. Wie sonst 
sollte so eine direkte Konvertierung sonst stattfinden – über das Netzt? Das würde vielleicht 1% ausmachen, 
wir reden hier aber von einer direkten Konvertierung, Standortbedingt, es gibt mittlerweile viele Moschen in 
ganz Deutschland und einige, wenn auch nicht alle, könnten Radikal geprägt sein. Davon abgesehen wird es 
mit Sicherheit auch Private/Geheime Aufenthaltsorte geben. Und was tut unsere Kanzlerin? Sie wirbt dann 
noch mit solchen Plakaten, wie Z.b. WER MEHR SICHERHEIT MÖCHTE, WÄHLT DIE CDU.
Wer es Glaubt, der ist verloren! 

Sicherheit ist ein Thema, das derzeit die Bürger Deutschlands sowie ganz Europa beschäftigt. Aber was ist es 
für eine Sicherheit, wenn man als Kanzlerin das, was oben geschrieben steht, in seinem Kopf innehat, und 
ganz genau weiß dass dieses zutreffen ist und dennoch die Grenzen offen hält? Wie kann man dann noch von 
Sicherheit reden? Wie sicher ist es, Deutsche, die sich der IS angeschlossen hatten und ausgewandert sind, 
um für deren falsche Ideologie zu kämpfen, dann noch zu erlauben, wieder nach Deutschland einzureisen. 
Nur weil Sie jetzt auf einmal der Meinung sind, ach der IS ist nichts für mich. Diese Menschen sollten aus 
Deutschland sofort verwiesen werden, abgeschoben werden und das ohne wenn und aber, es spielt keine 
Rolle ob sie Deutsche sind oder einen Deutschen Pass besitzen. Hier geht es um Sicherheit und wer sagt uns, 
ob diese Menschen wirklich sich dem Islamischen-Statt abgewandt haben und nicht nur so tun als ob. Wer 
sagt uns das? KEINER und somit bleibt es ein SICHERHEITSRISIKO! Doch auch wenn sie sich abgewandt 
haben, sie haben sich gegen uns gewandt und wollten uns in den Rücken fallen, vielleicht auch zerstören – 
und diese Menschen sollen dann auch noch eine 2 Chance bekommen? Bis wann? Bis Sie anderen Menschen 
eine BOMBASTISCHE Chance geben, um schneller in den Himmel zu kommen? Menschen können sich 
ändern, richtig, aber das Problem, das wir dabei haben und dieses Risiko ist einfach bei solchen Menschen zu
hoch, ist, dass wir es nicht wissen können! 

Die CDU und auch andere Parteien sagten, man sollte die Flüchtlinge nicht im direkten Zusammenhang mit 
Terroristen bringen. 

Wir sagen: 

Solange sich Terroristen darunter befinden können, solange steht dieses auch im Zusammenhang mit den 
Flüchtlingen, denn diese Terroristen kommen mit den Flüchtlingsströmen nach Europa-Deutschland und 
geben sich als Flüchtlinge aus. Wie also sollen wir unterscheiden können, wer ein Flüchtling und wer ein 
Terrorist ist? Wir können es einfach nicht! 

Dazu kommt, das unsere so „beliebte“ Regierung Deutsche Soldaten nach Syrien Etc. sendet, um mit 
Luftangriffen gegen den IS zu hetzen. Das Resultat ist, das ist leider bei jeden Angriffskrieg so, dass unter 
den Opfern auch Unschuldige Menschen, Familien, KINDER dabei ums Leben kommen. Doch was könnten 
die Spätfolgen sein, die daraus für das Deutsche Volk resultieren? ATTENTATE IN 
EUROPA/DEUTSCHLAND, nicht nur durch IS-Anhänger sondern auch durch diese Menschen, die 
hasserfüllt nach Deutschland kommen könnten, weil durch Deutsche Luftangriffe ihre Familien getötet 
wurden.

Wir müssen helfen, das ist auch richtig, aber was nützt uns die Hilfe und Sicherheit die wir diejenigen geben 
möchten, wenn wir damit ein Land kreieren, wo die Sicherheit auf Dauer nicht mehr für die Hilfesuchenden 
und den eigenen Bürgern gewährleistet werden kann, was haben wir dann erreicht?
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